

## Chirey y Grupo CEDVA unen esfuerzos por la educación continua en México

• Chirey inaugura un nuevo capítulo en la educación técnica automotriz, marcando la diferencia en el desarrollo profesional de jóvenes ingenieros y especialistas de posventa.

Ciudad de México, 16 de noviembre de 2023.- En un esfuerzo por revolucionar la capacitación técnica en el sector automotriz, Chirey, la marca automotriz china mundialmente conocida, establece una alianza estratégica con el Centro Educativo Grupo CEDVA. Esta colaboración busca captar a los ingenieros mexicanos emergentes y desarrollar el talento de Técnicos Automotrices con la especialidad en la red de distribuidores Chirey, garantizando técnicos altamente capacitados y especializados en la marca y todas las tecnologías de punta en la industria.

"El compromiso de Chirey con la educación continua en México se fortalece a través de alianzas con instituciones educativas de renombre como Grupo CEDVA. Esta colaboración es un reflejo de nuestra dedicación a cultivar y enriquecer el conocimiento técnico que impulsará la industria automotriz hacia un futuro innovador. En Chirey, no solo formamos parte de la comunidad automotriz; nos dedicamos a construir su futuro a través de la educación", destacó [Nombre del Vocero], [Cargo del Vocero] de Chirey.

El 45% del consumo mundial de tecnología para la transformación de materiales se concentra en la industria automotriz. Con la electrificación y la autonomía vehicular en ascenso, la necesidad de ingenieros altamente capacitados nunca ha sido más crítica. Chirey reconoce esta demanda y responde con una oferta educativa que coloca a los jóvenes ingenieros mexicanos en la vanguardia de la innovación técnica.

La alianza entre Chirey y Grupo CEDVA se traduce en un programa robusto de capacitaciones. El proyecto tendrá una duración de 3 meses con una cobertura Nacional, comenzando en una primera fase con los campus de CEDVA y Concesionarios Chirey que están ubicados en la Ciudad de México y su zona

metropolitana. Además como corporativo, el gigante de origen chino, además de tener planes de crecimiento en su red de distribuidores Chirey y OMODA, también busca ingresar nuevas marcas como JAECOO y EXEED, así como de tener una planta de manufactura y un centro de investigación y desarrollo.

"El crecimiento de la marca en el último año nos ha llevado a buscar incrementar la satisfacción y mejorar la experiencia de nuestros clientes en los talleres de servicio. Para poder ofrecer un mejor servicio de postventa es necesario un programa integral el cual contempla tener técnicos altamente capacitados en nuestros vehículos y en las nuevas tecnologías del sector, y que mejor forma de hacerlo que desde la perspectiva de generar este semillero de talento en CEDVA", agregó [Nombre del Vocero].

Conjuntamente, Chirey aportará a esta alianza una donación significativa, un vehículo TIGGO 8 e+ (PHEV), valorado en casi 1 millón de pesos. Este modelo, dotado con la última tecnología en autos híbridos enchufables, servirá como base para la investigación y el desarrollo de conocimientos en tecnologías avanzadas en CEDVA. Además, Chirey prevé la posibilidad de incrementar la donación de más vehículos para el estudio de tecnologías ICE, HEV, PHEV y EV, acorde con los futuros lanzamientos de la marca.

En adición a los vehículos, Chirey donará equipo de taller y herramientas especializadas, con un valor total de 3.5 millones de pesos. Estos recursos, junto con el uso de las aulas, equipamiento e insumos de CEDVA, facilitarán una experiencia de aprendizaje integral y práctica para estudiantes y docentes.

Con este convenio, Chirey reafirma su compromiso con el futuro de México. La empresa no solo busca proporcionar un servicio excepcional y una experiencia de usuario inigualable a través de su equipo de posventa, sino que también se dedica a sembrar las semillas del talento mexicano que florecerá en la industria automotriz. La educación continua, la innovación y la tecnología son los pilares que Chirey fomenta para sostener y enriquecer la trayectoria profesional de la nueva generación de ingenieros automotrices en el país.

###

## Acerca de CHIREY

CHIREY es una empresa de alcance global con presencia en México desde 2022. En su primer año de operaciones vendió más de 30,000 unidades en el mercado nacional. Por más de 20 años, CHIREY ha desarrollado diversas plataformas para todos los segmentos, productos que cuentan con una tecnología que permite el ahorro de combustible y la reducción de emisiones en el medioambiente, cumpliendo con la Norma EURO6, incluyendo los vehículos de combustión interna, híbridos, PHEV y eléctricos. CHIREY está comprometido con el desarrollo y con la misión de traer la más avanzada tecnología para sus clientes.

CHIREY MOTOR MÉXICO es una subsidiaria de la empresa CHERY INTERNATIONAL. Para más información sobre la empresa, visite: <u>chirey.mx.</u>

## **Contactos de prensa:**

Francisco Esquivel
PR Specialist | CHIREY México
Cel. 55 1034 3562
E-mail: francisco.esquivel@chirey.mx

Carlos Gutiérrez Senior Account Executive | Another Company Cel. 56 2666 1769 E-mail: carlos.gutierrez@another.co